
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 271  DEL  05/11/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 26.10.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno cinque del mese di novembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di 

cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Nona, Pernice e Valenti.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo  A 

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P  

 

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 26.10.2020. 

Letto il verbale della seduta del 26.10.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



 

 

 

Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 26.10.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 08; 

Votano sì n. 08;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

26.10.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 05/11/2020 13:17:28 CET

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 05/11/2020 23:56:21 CET

Signature Not Verified
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Approvato il  
 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

  

                                     
                                                                                                                                          

Verbale della seduta Ordinaria del 26 Ottobre 2020  
  

 

L’anno duemilaventi il giorno ventisei del mese di Ottobre, giusta convocazione del 
Presidente Maraventano Michele del 30/09/2020, a seguito dell’emergenza Covid-19 

in modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta ordinaria, il Consiglio della 

VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,31 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,32 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora. 
Alle ore 11,40 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Susinno, Tumbarello e Valenti e pone in 

votazione, favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00. 

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. 
“Comunicazioni del Presidente" e dà lettura delle seguenti e-mail: 

- Email del 26/10/2020 da parte Ufficio Stampa Comune di Palermo avente per 

oggetto: “Lavori C.C. Dichiarazione del Sindaco Leoluca Orlando su RAP”; 
- Email del 26/10/2020 da parte Ufficio Stampa Comune di Palermo avente per 

oggetto: “Viabilità-Cambia la circolazione stradale in Via Montepellegrino” 

- Email del 26/10/2020 da parte Ufficio Stampa Comune di Palermo avente per 

oggetto: “Reset. La dichiarazione del Consigliere Fausto Melluso”. 
Si dà atto che entra in collegamento, il Consigliere Siino. (Ore 11,43). 

Consiglieri Presenti:   n.09. 

Il Vice Presidente, comunica che chiederà all’Assessore alla Rigenerazione Urbana 
Maria Prestigiacomo notizie più chiare in merito alla mail ricevuta circa la messa in 

sicurezza della copertura del canale Passo di Rigano e dell’analogo intervento in 
programmazione del canale di Via principe di Paternò. Non vorrebbe continua il Vice 

Presidente che la Via Alfonso Amorelli (Canale Mortillaro), venga messa in secondo 

piano ed  inoltre chiederà all’Assessore in che modo e quando si stabilisce che una 
somma è urgente. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale chiede quali sono le 

competenze del Vice Presidente e gli suggerisce di adeguarsi senza criticare 

l’Assessore. 
Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno, dicendogli che non è stato attento, 

perché, ha solamente espresso di chiedere all’Assessore notizie più chiare, proprio 
perché crede di non essere competente.  

Il Vice Presidente, non avendo altre comunicazioni da parte della Presidenza, invita i 

Consiglieri a fare le loro. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale comunica che ieri con il 

Consigliere Nona è stato fatto un sopralluogo e sono state già postate le foto nel 

gruppo dei Consiglieri, per rendere tutti edotti che il marciapiede dove nasce ed insiste 

l’albero di Ficus sito in Via Danimarca, si trova su proprietà comunale e non su 
proprietà privata, per come detto in quest’aula da un Consigliere e reclama di 
correggere le cose sbagliate e non quelle esatte. Oltretutto continua il Consigliere 

questo problema era stato trattato con personale richiesta nella precedente Consiliatura 

ed era stato fatto l’intervento di potatura. Inoltre dichiara che alla Sesta Circoscrizione 

esiste il Gruppo Fratelli D’Italia visto che anche per questo si era detto il contrario.  
Il Vice Presidente, invita  il Consigliere Aresu, a voler rendere partecipi i presenti in 

aula circa il nome del Consigliere che ha detto quanto da lui sopra esposto.  

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale dichiara che è stata la 

Consigliera Tumbarello. 

Il Vice Presidente, invita a fare appunti solo sulle comunicazioni della Presidenza, 

perché aspira al fatto che non si creino equivoci e dissapori tra i Consiglieri. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale fa presente visto che la seduta 

è pubblica di aver soltanto voluto chiarire, voluto correggere quanto affermato in 

precedenza in quest’aula, dimostrandolo anche, come detto prima con delle foto. 
Il Vice Presidente, dice che ricorda bene quella seduta, dove ebbe coscienza dei  tanti 

interventi fatti e ricorda che si era detto di fare i relativi passaggi tutti insieme. Infine 
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ringrazia rispettivamente i Consiglieri Aresu e Nona per il sopralluogo effettuato 

unitamente ieri. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale proferisce di apprezzare 

ancora una volta l’attenzione e la precisione  del Consigliere Aresu, con la quale rende 

edotti i Consiglieri sulla questioni che riguardano la  Circoscrizione, molti Consiglieri  

non lo fanno, non fanno le opportune verifiche, gli opportuni sopralluoghi,  forse 

confida  a causa del lockdown. Inoltre chiede allo stesso Consigliere Aresu quanti sono 

i Consiglieri appartenenti al Gruppo Fratelli D’Italia, se sono due oppure tre. 
Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno che queste domande  deve farle  

alla Presidenza e gli risponde che  i Consiglieri erano tre (Aresu, Nona e Siino), adesso 

sono due, visto che  il Consigliere Siino qualche mese fa  è passato al Gruppo Misto. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale fa presente e precisa al 

Consigliere Susinno che la sottoscritta fa i sopralluoghi, ha fatto giorno 28 Luglio il 

sopralluogo per quell’albero, non le va di fare polemica, ha solamente dice, investito la 
Presidenza del problema, poiché gli Uffici competenti non le avevano dato risposta, 

inoltre invita i Consiglieri ad occuparsi, ad  individuare altri problemi visto che nel 

territorio ce ne sono tanti e di non interessarsi delle sue cose, dei suoi sopralluoghi. 

Il Vice Presidente, risponde che non aveva neanche considerato quest’aspetto, ricorda 
che in quella sede oltre alla stessa Consigliera Tumbarello, anche Pernice, Aresu, e lo 

stesso Susinno, avevano detto di prendersi carico della situazione e di voler fare 

insieme un sopralluogo, sono arrivate richieste, segnalazioni, da buona parte dei 

Consiglieri, tranne  che dal Consigliere Susinno. Comunica inoltre, che per quanto 

riguarda un problema  organizzativo al momento visto che il Presidente ha ripreso a 

collaborare, sono stati divisi i compiti, il Presidente Maraventano, si occuperà di 

gestire quanto concerne il disbrigo delle pratiche, le richieste e quant’altro riguarda 
l’ufficio di Presidenza,  lui si occuperà invece, della gestione delle sedute del 
Consiglio, fermo restando afferma il Vice Presidente di rimanere a disposizione di tutti 

per ogni opera. Oltretutto le attività in presenza sono parzialmente riprese dice e visto 

che  l’ufficio di Presidenza conta di due Segretari si può gestire il tutto più facilmente. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale fa presente che è giusto 

sottolineare che il problema  dell’albero è stato sollevato dal Consigliere Tumbarello, 
ma è anche giusto e doveroso sottolineare, attenzionare, l’esattezza dell’esposizione  
del Consigliere Aresu. Inoltre riferendosi alla Consigliere Tumbarello, consiglia di non 

investire la Presidenza perché purtroppo è tempo perso, suggerisce di  fare azioni 

dirette agli uffici competenti, si fa prima così facendo, afferma.  

Il Vice Presidente,  chiede  al Consigliere Susinno di essere più chiaro in quest’ultimo 
intervento. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale dice che visto che ciascun 

Consigliere ha un incarico istituzionale, non c’è la necessità di passare dalla 
Presidenza, si possono fare azioni dirette, più specifiche, ai vari settori di competenza. 

Senza offesa per nessuno continua il consigliere Susinno, è soltanto un suggerimento, 

inoltre afferma che il Vice Presidente è sempre sulla graticola. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno che le affermazioni dello stesso 

non le considera più e si dichiara dispiaciuto che dal punto di vista Istituzionale il 
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Consigliere Susinno mostra sempre incompetenza. Infine riafferma  a tutti i Consiglieri 

che le richieste devono sopraggiungere alla Presidenza. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, 

passa al punto 06 all’O.d.G. “Atti Ispettivi” e propone di prelevare la mozione n. 07 
all’O.d.G. avente per oggetto “Rifacimento e scarificazione asfalto Via Lo Bianco” 
prot. n. 848183/A del 23/09/2020 a firma del Consigliere Aresu, e pone in votazione 

per favorevoli/contrari la suddetta proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari                   n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Aresu ad illustrare la mozione n. 07 all’O.d.G. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 07 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che escono dal collegamento, i Consigliere Nona e Valenti. (Ore 12,09). 

Consiglieri Presenti:   n.07. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Valenti, 

propone la sua sostituzione con il Consigliere Cannella, e pone in votazione per 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, propone di prelevare la mozione n. 08 all’O.d.G. avente per oggetto 
“Rifacimento e scarificazione asfalto Via Tranchina” prot. n. 848194/A del 23/09/2020 
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a firma del Consigliere Aresu, e pone in votazione per favorevoli/contrari  la suddetta 

proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari                   n.00; 

Voti Astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, invita il Consigliere Aresu ad illustrare la mozione n. 08 all’O.d.G. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale la illustra ampiamente. 

Il Vice Presidente, invita i Consiglieri a fare i loro interventi. 

Il Vice Presidente, constatato che non ci sono interventi da parte dei Consiglieri pone 

in votazione, per appello nominale, la mozione n° 08 all’ O.d.G. che ottiene il seguente 
risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Pernice. (Ore 12,13). 

Consiglieri Presenti:   n.06. 

Si dà atto che esce dal collegamento, il Consigliere Aresu. (Ore 12,14). 

Consiglieri Presenti:   n.05. 

Il Vice Presidente, alle ore 12,14 invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna, 
nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello per 
verificare il numero legale, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Cannella Michele; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela. 

Presenti:   n.05.  

Il Vice Presidente, vista e constatata la mancanza del numero legale alle ore 12,15 

dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 



 6 

    Il Segretario                          Il Vice Presidente    

Istruttore  Contabile                          Li Muli Roberto 

             Arianna Bucaro 

 

 

 

   

 

 

     

    

         

         

Signed by ARIANNA BUCARO
on 04/11/2020 09:04:54 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 04/11/2020 14:57:44 CET

Signature Not Verified


